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Ringrazio a mia volta l'Assessore perché ha compreso bene qual'era l'intendimento di questa 
interpellanza che era proprio quello di richiamare l'attenzione dell'Amministrazione su questa 
operazione a cui io personalmente - ma credo anche l'Assessore - attribuisco notevole importanza, la 
sensazione è quella, viceversa, che nella coscienza dei cittadini questa operazione sia passata, al di 
dà dei periodici manifesti che compaiono, un po' nel dimenticatoio. Mi pare che anche i dati forniti 
stiano a confermarlo. In questo senso capisco la difficoltà di risalire al '97/'98: devo dire che le 
associazioni di categoria bene hanno fatto a fornire i dati, ma mi pare che questo facesse anche parte 
dell'accordo, quindi dovrebbe essere una consuetudine che annualmente le associazioni di categoria 
forniscono i dati e l'Assessorato in qualche modo li analizza e da questa analisi trae motivo per 
ulteriori campagne, diciamo, di promozione perché io credo che i pedali ancora una volta da spingere 
sono sempre due: uno è quello della sensibilizzazione, della promozione e dell'informazione e l'altro è 
quello poi del controllo e della repressione. Quindi, ecco, io mi dichiaro soddisfatto in questo senso e 
lo sarò tanto più se questa domanda, appunto come l'Assessore diceva, è servita a richiamare questa 

attenzione ed a produrre interventi ancora più efficaci per il futuro.________________________
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